
Marialinden, 14.03.2022

Liebe Eltern,

wir haben in der Lehrerkonferenz beschlossen, dass wir das Projekt „Gewaltfrei Lernen“ in unserer Schule implementieren möchten.

In der Woche vom 08.03.2022 – 11.03.2022 haben wir die Stopp-Regel in 3 Schritten bei Ihren Kindern gemeinsam eingeführt und diese auch benutzt, bei Ärger ohne Schmerzen.

Die Stopp Regel in 3 - Schritten

1. Sage, was du nicht willst, was der andere nicht mehr tun soll:
„Stopp Otto, hör auf, schubs mich nicht!“
2. „Stopp, lass mich in Ruhe, schubs nicht mehr, oder ich geh zur Aufsicht!“
3. „So jetzt reicht es mir! Jetzt geh ich hin, weil du nicht auf mich hörst!“

Bitte stärken Sie Ihre Kinder darin, dass die Stopp-Regel angewandt wird.

Hierfür können sich die Kinder eine Wiedergutmachung überlegen.

Wir erarbeiten gerade ein allgemeingültiges Notfallprogramm bei großen Ärger mit Schmerzen bzw. Brutalität, was für alle gleichermaßen gilt, anhand des Projektes „Gewaltfrei Lernen“. (Konsequenzen, Gespräche, Notizen.....)

Dieses werde ich Ihnen, sobald es fertig ist, mitteilen.

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Heidi Marunde, Rektorin